## Holstein-Chor: Melodien-Blumenstrauß auf der IGA

NEUMÜNSTER Das Motto des Tages verkündeten die Sänger des Holstein-Chors: Der erfrischende Gospel "Oh Happy Day" gehörte mit zum bunten Melodien-Blumenstrauß, mit dem der Chor Neumünster und Schleswig-Holstein auf der Internationalen Gartenausstellung (IGA) in Berlin musikalisch repräsentierte. Dirigent Hans-Georg Wolos hatte ein vielseitiges Programm ausgesucht.

Der einstündige Auftritt fand am Sonntag statt; über 100 Zuschauer verfolgten das Konzert. Passend zur Hauptstadt Berlin schmetterte der Chor ein UFA-Medley mit alten Schlagern wie "Das gibt's nur einmal, das kommt nie wieder", "Ein Freund, ein guter Freund" und "Liebling, mein Herz lässt Dich grüßen". Viel Applaus erhielten auch "Morning has broken" oder "Halleluja" in den Versionen von Leonard Cohen und der Grandprix-Fassung Israels. Zur Melodie von "Que Sera" gingen die Sänger in den "Urlaub in Schleswig-Holstein", und als Zugabe präsentierten sie den Titelsong des Musicals "Frieden auf dieser Welt", das von Hans-Georg Wolos komponiert wurde.

Neben dem Auftritt gab es auch ein in-

teressantes touristisches Programm mit dem Besuch der Beelitzer Heilstätten südlich von Berlin, einer der beliebtesten "verlassenen Orte" (Lost Places) Europas. Mit 60 riesigen Häusern, verteilt in zwei Sanatorien und zwei Lungenheilstätten, war die Anlage zur Eröffnung im Jahre 1902 das größte und modernste Tuberkulose-Krankenhaus der Welt.

Berlin selbst wurde auf einer über dreistündigen Brückenfahrt vom Wasser aus erkundet. Abends sah der Chor das Musical "Der Hauptmann von Köpenick" im Admiralspalast.

Nächstes Projekt des Chores sind die Proben für die neue Weihnachtsshow "Weihnachts-Traumschiff", eine weihnachtliche Seereise mit stimmungsund humorvollen Liedern. Die Idee, Gastsänger in ein Weihnachtskonzert einzubeziehen, war bereits in den vergangenen Jahren ein großer Erfolg. Ausdrücklich gesucht werden in diesem Jahr sangesfreudige Männer. Geprobt wird ab Montag, 4. September, jeweils montags ab 20 Uhr im Caspar-von-Saldern-Haus, Haart 32. Die Aufführungen finden am 9. Dezember um 15 und um 19 Uhr im Theater der Stadthalle statt. Karten kosten 15 Euro (Parkett) und 12 Euro (Empore); der Vorverkauf startet am 11. September über den Chor unter Tel. 04393/97569 oder unter www.holstein-chor.de, ab 15. September über die Konzertagentur Auch & Kneidl. vag



Nach dem Auftritt auf der Internationalen Gartenausstellung besichtigte der Holstein-Chor die Burg Neustadt-Glewe und stellte sich zwischen den alten Mauern zum Erinnerungsfoto.